

Dieu ! qu'il fait chaud ! Ah ! voilà Pécote de natation ! Je puis prendre un bain, je suis à jeun, vite, dépêchons... Tiens ! il n'y a personne dans cette école de natation ! l'eau est peut-être froide... Eh ! mais sans doute, plus il fait chaud au ciel, plus il fait froid dans l'eau.

L'homme irrésolu rentre chez lui à quatre heures, et il est toujours à jeun. Son domestique qui le croit à la campagne, est sorti de son côté. Il faut envoyer chercher le dîner par la portière.

— Mais que dira-t-on dans la maison, moi qui dîne toujours dehors ? Je vais changer d'habits et aller demander à dîner à ma cousine... Repersons-nous d'abord, il n'est que cinq heures.

L'homme irrésolu prend un livre et s'étend sur son divan... A cinq heures et un quart, il dort profondément, et n'est réveillé qu'à dix heures par son domestique qui revient, lui, tout de bon de la campagne.

## LE FANTASQUE.

QUÉBEC, 26 OCTOBRE, 1840.

### BOITE DE PANDORE.

L'Apprenti Typographe, par la grâce de Dieu, griffonneur volontaire du *Fantasque*, ex-gazettier, ex-correspondant du *Canadien*, etc., etc., etc.

AUX CANADIENS.

*Salut et bénédiction en notre Seigneur.*

Très-chers compatriotes,

Ceux qui se mêlent de vous donner des conseils ont la louable habitude de commencer leurs épitres par vous rappeler les services qu'ils vous ont rendus, ou ce qu'ils ont souffert pour vous, afin, sans doute, de mieux vous disposer à suivre leurs rêves creux, ou leurs sages maximes, selon ce que chacun d'eux vous débite ; moi aussi je vais commencer ma tirade par vous montrer combien j'ai souffert et quels importants services j'ai rendus à une partie d'entre vous ; ingrats ! qui m'avez oublié aussitôt qu'un autre m'a remplacé. Qu'ils appellent à leur mémoire que lorsque j'avais l'honneur d'être un serviteur public, c'est-à-dire gazettier ; la chaleur de l'été, la noiceur et la pluie d'automne, la neige et le froid de l'hiver, ne m'ont jamais empêché de faire mon devoir envers eux. J'ai été en cela beaucoup plus hardi que plusieurs de vos serviteurs politiques, qui, eux, lorsqu'ils ont vu briller l'éclair à l'horizon politique et qu'ils ont entendu le fracas de la..... fumée, j'allais dire de la foudre qui les menaçait, se sont vite retirés sous le toit de la loyauté ; moi, au contraire, lorsque l'éclair brillait au firmament et que le bruit de la foudre vous faisait trembler dans vos maisons surmontées de paratonnerres, je prenais bravement mon paquet de papiers sous mon bras ; j'affrontais la pluie et la boue, et j'allais, tout recouvert de cette boue et mouillé jusqu'aux os, leur remettre ce papier